

HSBC Private Bank - She's the Business - Anne-Laure - Transcript

	ENGLISH
	(MUSIC)
00:00:03	My advice to other female entrepreneurs would be: have big plans
00:00:09	If your dreams do not scare you, it's because they're not big enough
00:00:17	I founded Envie de Fraise 13 years ago
00:00:21	And my conviction at that time was to build it online because I wanted to control the distribution and master the whole value chain
00:00:31	In 2006 Envie de Fraise was the first fashion brand in France that was born online and at that time, nobody believed in this new business model. Nobody.
00:00:44	The reality is that we are in a very male dominated venture capital world, but female entrepreneurs are gaining ground in running more profitable businesses
00:00:55	We know now that start-ups with one woman in the founding team outperform their all male peers by 63%
00:01:05	And the second is we know that start-ups are shaping tomorrow's society and economy
00:01:11	So if women do not take part of it, it's going to be dramatic consequences for gender equality, of course.

	FRENCH
	(MUSIC)
00:00:03	Le conseil que je donne aux femmes entrepreneurs c'est: voyez grand
00:00:09	Si vous n'avez pas peur de vos rêves, c'est parce qu'ils ne sont pas assez grands
00:00:17	J'ai créé Envie de Fraise il y a treize ans
00:00:21	J'avais la conviction à l'époque qu'il fallait créer cette marque sur l'internet pour contrôler toute la distribution et la chaîne de valeur
00:00:31	En 2006, Envie de Fraise a été la première marque en France à être créée et développée sur internet et à l'époque personne ne croyait en ce business model. Personne.
00:00:44	La réalité est qu'on vit aujourd'hui dans un monde de "venture capital" qui est dominé par les hommes, mais il y a de plus en plus de femmes entrepreneurs qui montent des boîtes et qui prouvent aussi qu'elles peuvent créer des business rentables
00:00:55	On sait maintenant que les start ups dans lesquelles il y a au moins une femme fondatrice sont 63% plus performantes que les startups dans lesquelles il y a que des hommes fondateurs
00:01:05	Et deuxièmement on sait que les startups sont en train de transformer la société et le paysage économique
00:01:11	Donc, si les femmes ne participent pas ça va avoir de grandes conséquences par rapport à l'égalité entre les sexes.